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UKSW Kenalkan Roti Sourdough
SALATIGA (KR) - Universitas Kristen Satya Wacana

(UKSW) mengenalkan inovasi barunya yakni roti

Sourdough (bahan gandum tropis) dan buku 3D edukasi

seksualitas bagi anak usia dini. Rektor UKSW Salatiga,

Intiyas Utami di hadapan Penjabat (Pj) Salatiga, Yasip

Khasani, Selasa (10/9) lalu mengatakan roti sourdough

produk dari Program Studi Teknologi Pangan Fakultas

Kedokteran dan Ilmu Kesehatan (FKIK) dan merupakan

salah satu produk kewirausahaan yang ada di UKSW.

ÒKami mempunyai produk roti gandum yang sehat.

Jika diperkenankan, kami bisa juga ekspo di Pemkot

Salatiga. Sehingga masyarakat bisa mengetahui ada

makanan sehat dan jika masyarakat mau belajar mem-

buatnya, UKSW juga terbuka,Ó ungkap Intiyas.

Tak hanya roti sourdough, produk UKSW lainnya yaitu

buku 3D tentang pendidikan seksualitas bagi anak usia

dini dari Program Studi Desain Komunikasi Visual

Fakultas Teknologi Informasi (FTI) juga dikenalkan kepa-

da Pj Walikota. 

Penjabat Walikota Salatiga, Yasip Khasani memberikan

tanggapan positif. Dikatakannya, khusus buku 3 D ter-

masuk produk untuk pembentukan karakter dan ke depan

bisa di diskusikan dengan Dinas Pendidikan mengingat

pentingnya seks education bagi anak usia dini. ÓKerja

sama Pemkot Salatiga dengan akademisi masih perlu kita

perdalam lagi ke depan,Ó tegas Yasip.  (Sus)-f

Ditemukan Pemilih Usia 16 Tahun dalam DPS

KR- istimewa

Bawaslu Kabupaten Magelang cermati DPS.

MAGELANG (KR) - Bawaslu Kabupaten Magelang

temukan 1.262 data pemilih berusia 16 tahun dalam

Daftar Pemilih Sementara pada Pemilihan Tahun 2024.

Koordinator Divisi Pencegahan, Parstisipasi Masyarakat

dan Hubungan Masyarakat Bawaslu Kabupaten

Magelang Sumarni Aini Chabibah Kamis (12/9) menga-

takan data 1262 diperoleh dari hasil pengawasan jajaran

Panwaslu Kecamatan dan Panwaslu Kelurahan/Desa

se-Kabupaten Magelang.

Sumarni merinci di Muntilan terdapat 70, Tempuran

(41), Borobudur (59), Salam (34), Dukun (48), Mungkid

(59), Candimulyo (48), Ngluwar (32) Salaman (75),

Sawangan (33), Secang (77), Bandongan (73),

Mertoyudan (103), dan Pakis (43).

Sedangkan di Grabag (101), Kaliangkrik (47),

Tegalrejo (87), Srumbung (91) Windusari (55), Kajoran

(55) dan ?Ngablak (31). ÒTerhadap data hasil temuan, ja-

jaran Panwaslu Kecamatan telah mengirimkan surat

saran perbaikan kepada PPK setempat,Ó kata Sumarni.

Sumarni mengatakan KPU dalam penyusunan daftar

pemilih untuk berpegang pada syarat pemilih yang diatur

dalam ketentuan dan perundang-undangan yang

berlaku. ÒJajaran Bawaslu telah melakukan pengawasan

langsung dengan melakukan pencermatan terhadap

DPS, hasilnya masih ditemukan usia 16 tahun masuk

dalam DPS yang diumumkan di papan pengumuman

RT-RW dan empat strategis lainnya,Ó katanya.

Ketua Bawaslu Kabupaten Magelang Muhammad

Habib Shaleh menegaskan bahwa pemutakhiran Daftar

Pemilih harus memperhatikan prinsip akurat, kompre-

hensif, responsif, mutakhir, akuntabel, terbuka dan par-

tisipatif. ÒJajaran pengawas pemilu terus mengawal pe-

mutakhiran sejak rekrutmen pantarlih, proses coklit,

pleno berjenjang hingga nanti penetapan DPT. Kami

akan kawal dan awasi penyusunan DPT,Ó tegas Habib.

Habib mengajak masyarakat untuk bersama sama

mengecek nama mereka, anggota keluarga maupun te-

man dan kerabat apakah sudah masuk DPT atau belum.

Jika belum hendaknya masyarakat segera melapor ke

pengawas pemilu terdekat.

Koordinator Divisi Data dan Informasi KPU Kabupaten

Magelang Siti Nurhayati  menjelaskan usia 16 tahun

yang tertera di pengumuman DPS dipastikan pada hari

pemungutan suara sudah memiliki hak pilih. (Osy)-f

SEMARANG (KR) -Pilkada

secara serentak semakin dekat.

Polda Jateng dalam upaya mem-

berikan rasa aman dan nyaman

bagi seluruh penyelenggara dan

pengawas Pilkada 2024 telah

bertindak. Salah satunya, Rabu

(11/9) melakukan sterilisasi di

Kantor Badan Pengawas Pemilu

(Bawaslu) Provinsi Jateng, Jalan

Papandayan, Semarang.

Sterilisasi dengan melibatkan an-

jingn pelacak dilakukan tim

khusus  dari Satgas 3 Operasi

Mantap Praja Candi 2024-2025.

“Sterilisasi ini bukan hanya soal

prosedur, melainkan tentang tang-

gung jawab besar Polri untuk

memastikan setiap tahapan

Pilkada berjalan dengan aman,”

ungkap  AKBP Totok Erwanto

yang dipercaya memimpin tim

sterilisasi. Disebutkan sebanyak

15 personel yang tergabung dalam

Satgas 3, menggunakan dua ekor

anjing pelacak dari Unit K9. Tim

menyisir setiap sudut gedung.

Mereka menggunakan alat pende-

teksi logam dan satwa K9 untuk

memastikan bahwa tidak ada an-

caman yang dapat mengganggu

keamanan di Bawaslu.

Proses sterilisasi dimulai pukul

10.00  dengan fokus utama pada

area pintu masuk, ruang kerja,

dan beberapa ruangan penting

lainnya di dalam gedung. Setelah

lebih dari satu jam bekerja dengan

cermat dan teliti, AKBP Totok

Erwanto melaporkan bahwa tidak

ditemukan adanya benda men-

curigakan, bahan peledak, atau

potensi ancaman lainnya. 

“Alhamdulillah, seluruh proses

sterilisasi berjalan lancar, dan ka-

mi memastikan bahwa situasi di

Kantor Bawaslu Provinsi Jawa

Tengah pada saat ini aman dan

steril. Kami harap ini bisa mem-

berikan ketenangan bagi semua

pihak yang terlibat dalam

Pilkada”,ujar AKBP Totok

Erwanto.

Kabid Humas Polda Jateng

Kombes Pol Artanto, turut mem-

berikan apresiasi atas kegiatan

tim sterilisasi. Menurutnya,

langkah-langkah preventif seperti

ini adalah bagian dari komitmen

Polda Jateng untuk menciptakan

Pilkada yang aman, damai, dan

kondusif. “Polda Jateng berkomit-

men penuh untuk memastikan se-

tiap tempat vital terkait Pilkada,

seperti kantor KPU dan Bawaslu,

dalam kondisi aman dan terken-

dali. Ini bukan sekadar tugas,

tetapi juga tanggung jawab kami

kepada masyarakat Jawa Tengah

untuk menjaga ketenangan dan

stabilitas selama proses pemilu,”

ungkap Kombes Pol Artanto.

Menurut Kabid Humas  seluruh

personel Polri yang terlibat dalam

operasi ini telah dipersiapkan de-

ngan matang, baik dari segi fisik

maupun mental, untuk meng-

hadapi berbagai tantangan yang

mungkin muncul selama penye-

lenggaraan Pilkada.

“Sterilisasi ini adalah langkah

nyata kami untuk memastikan

bahwa Pilkada berjalan lancar

tanpa gangguan. Polri akan terus

hadir di setiap tahapan pemilu,

memberikan jaminan keamanan

bagi semua pihak yang terlibat,

dan memastikan demokrasi ber-

jalan dengan baik,” tutupnya de-

ngan penuh optimisme. (Cry)-f

Bagus Selo mengatakan,

parpol yang sudah menga-

jukan pembentukan fraksi

ada 3 parpol. Masing-ma-

sing PDI-P, PKS dan

Partai Gerindra. “Ya ada

yang sudah menyerahkan,

namun baru beberapa,”

ucapnya. Ia mengatakan

pembentukan alat ke-

lengkapan dewan yang

lain masih menunggu pim-

pinan definitif selesai.

Dikatakan, pembentukan

pimpinan definitif tak kun-

jung selesai karena masih

menunggu pengajuan dari

parpol-parpol yang menda-

pat jatah kursi hasil

pemilu 2024. Pengajuan

itu dari DPP masing-ma-

sing parpol.

“Kami selalu mengingat-

kan, karena biar cepat di-

proses untuk pelantikan

pimpinan definitif, karena

ada tugas untuk bhas

RAPBD perubahan 2024

yang harus diselesaikan

maksmimal akhir bulan

ini harus digedok persetu-

juannya,” ungkapnya.

Setelah sudah terbentuk,

kemudian hasil itu dikirim

ke Gubernur Jateng

melalui Bupati Karang-

anyar. Selain menghambat

pembentukan Alkap, juga

tak menyegerakan pemba-

hasan RAPBD perubahan

2024 dan KUA-PPAS

APBD 2025. (Lim)-f

PASCAPELANTIKAN ANGGOTA DEWAN KARANGANYAR

Pimpinan Dewan Definitif Tak Kunjung Terbentuk

Polda Jateng Sterilkan Kantor Bawaslu 

KR-Istimewa

Polda Jateng libatkan anjing pelacak sterilkan Kantor

Bawaslu Jeteng. 

SALATIGA (KR)- Ketua Dewan

Pertimbangan Presiden Republik

Indonesia (Wantimpres) Jenderal

(Purn) Wiranto membuka uji coba

makan bergizi gratis (MBG) di Kota

Salatiga, Kamis (12/9). Wiranto

menyebut bahwa  MBG  yang di-

canangkan Presiden terpilih Prabo-

wo Subianto dan Wakil Presiden ter-

pilih Gibran Rakabuming Raka

merupakan upaya mencerdaskan

bangsa dan untuk menyiapkan gene-

rasi penerus yang cerdas. 

ìProgram ini untuk menyiapkan

generasi penerus bangsa yang cer-

das. Pemerintah bakal memberikan

gizi yang cukup bagi anak-anak,” ka-

ta Wiranto saat membuka uji coba

program MBG di halaman SMP 2

Salatiga, Kamis (12/9). Ia juga meng-

ungkapkan, salah satu tugas negara

adalah mencerdaskan kehidupan

bangsa dan memakmurkan rakyat.

Program MBG ini dilaksanakan,

apalagi saat ini angka stunting di

Indonesia cukup tinggi.

MBG tidak hanya menjadi pro-

gram pemerintah saja, namun pe-

laksanaannya ke depan bisa meng-

gandeng perusahaan melalui Cor-

porate Social Responsibility (CSR).

Penjabat (Pj) Walikota Salatiga,

Yasip Khasani menjelaskan Pemkot

Salatiga merasa bangga ditunjuk

menjadi pilot project uji coba pro-

gram MBG secara nasional.

Di Provinsi Jateng, ada empat

daerah yang ditunjuk dan Salatiga

yang pertama melaksanakan uji co-

ba MBG ini. Selain Salatiga adalah

Kota Tegal, Kota Surakarta dan

Kabupaten Kudus. Uji coba di

Salatiga ini, untuk seluruh SD dan

SMP yang jumlah yna 129 sekolah

terdiri 79 SD Negeri, 14 MI, 31 SMP

Negeri dan 5 MTs. ìJumlah peserta

di Salatiga 31.412 siswa SD dan

SMP. Anggaran tingkat SD Rp

15.000 per porsi dan tingkat SMP Rp

16.000 per porsi dengan menu sehat

gizi seimbang terdiri karbohidrat,

protein, lemak, vitamin dan mineral,

ditambah dengan susu.

Uji coba dilaksanakan bertahap se-

lama 10 hari. Tahap pertama 12

September 2024 dilaksanakan di 9

sekolah, yakni 4 SD dan 5 SMP).

“MBG ini merupakan program strate-

gis Pemerintah yang akan berjalan

efektif di tahun 2025 nanti. Dengan uji

coba kita bisa melihat bahwa program

MBG ini tidak hanya bermanfaat un-

tuk meningkatkan gizi anak sebagai

generasi penerus bangsa, tetapi juga

mempunyai multiplier effect terhadap

perekonomian daerah terutama

UMKM,” kata Yasip. (Sus)-f

Ketua Wantimpres Buka Uji Coba MBG

Perlu Diupayakan Ketahanan Sandang

JAWATENGAH

KR-Edy Susanto

Ketua Wantimpres, Wiranto melihat  uji coba makan bergizi gratis

di Salatiga. 

SOLO (KR) - Kabinet

baru pemerintahan Prabo-

wo-Gibran sebaiknya

memfokuskan kepada ‘Ke-

daulatan Sandang’. Ka-

rena selama hampir 50

tahun ini, pemerintah su-

dah fokus kepada keta-

hanan pangan, sementara

ketahanan sandang masih

terabaikan.

Akibatnya beberapa in-

dustri tekstil sudah ber-

henti beroperasi dan gu-

lung tikar. Ikatan Sarjana

Ekonomi Indonesia (ISEI)

Solo mengusulkan peme-

rintahan baru mendatang

perlu ada Kementerian

Sandang (Ministry of

Textile).

“Ini seperti yang telah

dilakukan di berbagai ne-

gara seperti India ataupun

China,” jelas Dr Lukman

Hakim, Ketua ISEI Solo

didampingi Ketua I, Dr

Mulyanto ME menjelang

digelarnya Kongres ISEI

XXII, Kamis (12/9). Kong-

res ISEI XXII merupakan

momentum sangat strate-

gis karena menjelang per-

gantian kepemimpinan

nasional. Kongres akan di-

laksanaan di Hotel Alila

19-21 September meng-

angkat tema ‘Memperkuat

Fondasi Transformasi

Ekonomi dan Kebijakan

Publik yang Berkelanjut-

an’.

Lukman Hakim menga-

takan ISEI Solo menyerap

aspirasi situasi ekonomi di

sekitar Solo raya banyak

wacana stagnasinya indus-

tri tekstil dan beberapa su-

dah berhenti beroperasi

dan gulung tikar. Maka

Kabinet mendatang perlu

memfokuskan kepada

ìKedaulatan Sandangî dan

adanya Kementerian San-

dang. Kongres direncana-

kan dibuka Presiden Joko

Widodo didampingi Ketua

Umum ISEI Perry Warjiyo

PhD (Gubernur Bank In-

donesia). Agenda Kongres

akan memilih Ketua

Umum periode 2024-2027.

Perry Warjiyo sudah

menjabat sebagai Ketua

Umum dua periode sejak

Kongres XX di Bandung

(2018) dan terpilih kembali

pada Kongres ke XXI di

Makassar (2021). (Qom)-f

KR-Qomarul Hadi

Dr Lukman Hakim didampingi Dr Mulyanto. 

KARANGANYAR (KR) - Anggota DPRD Karanganyar periode
2024-2029 resmi dilantik pada 28 Agustus 2024. Namun hingga
sekarang alat kelengkapan dewan mulai komposisi pimpinan sam-
pai fraksi belum terbentuk. Pimpinan DPRD Karanganyar semen-
tara, Bagus Selo mengatakan, hingga saat ini baru beberapa parpol
politik yang sudah mengajukan pembentukan fraksi DPRD
Karanganyar periode 2024-2029. “Fraksi belum komplit termasuk
pimpinan, baru beberapa partai-partai yang kirim ke kami,” kata
Bagus Selo, Rabu (11/9).

WAKIL Ketua Semen-

tara DPRD Jateng Sarif

Abdillah mengaku bang-

ga dengan semangat

yang dimiliki para pur-

nawirawan TNI ter-

hadap negaranya. Usia

lanjut tidak menghalangi

mereka untuk berkiprah

di masyarakat. Ini dibuk-

tikan dengan masih ba-

nyaknya purnawirawan

TNI-Polri yang masih

aktif berorganisasi

maupun berkegiatan di

beberapa bidang.

Sarif Abdillah menga-

takan hal tersebut usai

mengikuti puncak HUT

ke 79 Persatuan Purna-

wirawan dan Warakawu-

ri TNI dan Polri (Pepa-

bri) yang dipusatkan di

kompleks Monumen Pa-

lagan Ambarawa, Kabu-

paten Semarang, Kamis

(12/9). Semangat cinta

tanah air masih meng-

gelora di hati mereka.

Ini contoh buat kala-

ngan muda untuk tidak

bosan  mencintai bangsa

dan negaranya. Puncak

HUT Pepabri dihadiri

langsung Ketua Umum

Jend (Purn) Agum

Gumelar, Pj Gubernur

Jateng Nana Sudjana,

Jend (Purn) Dudung

Abdurrachman (mantan

KSAD), Letjend (Purn)

Bibit Waluyo (mantan

Gubernur Jateng), serta

jajaran Forkopimda. Per-

ayaan yang digelar di

Monumen Palagan

Ambarawa tersebut

dimeriahkan oleh drama

kolosal adegan pertem-

puran Ambarawa, dan

dilanjutkan peletakan

karangan bunga.

Ketua Umum Pepabri

Jendral (Purn) Agum

Gumelar mengatakan,

persatuan dan kesatuan

bangsa menjadi hal yang

harus diprioritaskan de-

mi kemajuan bangsa

Indonesia. Ini sejalan de-

ngan tema yang diusung

pada HUT ke-65 Pepa-

bri, yaitu ‘Rajut Persa-

tuan Demi Keutuhan

Bangsa’. Agum Gumelar

menegaskan, Indonesia

harus sejak dini menyi-

apkan generasi muda

untuk mampu bersaing

dan menguasai ilmu

teknologi di masa men-

datang. Generasi muda

harus mampu cepat be-

radaptasi dengan per-

kembangan ilmu dan

teknologi yang begitu pe-

sat. Termasuk menekan-

kan bahwa Pepabri akan

terus menjunjung tinggi

netralitas pada pelak-

sanaan Pilkada menda-

tang. ❑-f

(Disampaikan oleh

Wakil Ketua Sementara

DPRD Jateng Sarif

Abdillah kepada

wartawan KR Biro

Semarang, Budiono

Isman-Anf)

DPRD Jateng Bangga Akan Semangat Pepabri

KR-Budiono

Sarif Abdillah


